

RN 2.4.92



Uni-Kanzler aus Ost und West beschäftigen sich drei Tage lang in Dortmund mit dem Thema Drittmittel-Forschung. Diese auf dem Markt für Forschung und Entwicklung erwirtschafteten Gelder der Hochschulen spielen in den Forschungshaushalten der Universitäten eine immer größere Rolle. Zur Eröffnung der Tagung begrüßte OB Günter Samtlebe (M.) die Teilnehmer gestern im Rathaus. Unser Bild zeigt internationale Gäste mit Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling (2.v.l.) und Kanzler Dr. Klaus Anderbrügge (r.). Foto: Menne